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Zitat von LordHelmchen87 

Nein, wäre mir nicht egal! Ich möchte mich mit meinem Arbeitgeber identifizieren
können. Würde nie freiwillig für Eon, Gazprom und Co arbeiten. Vielleicht bin ich mit
dieser Ansicht alleine auf dieser Erde.
Zum Thema Berufsfußballer: Hoffenheim wird bald ein Verein sein, die sich Torhüter
leisten können, die 100mal besser sind als Vollath. Für das Ziel des Berufsfußballers ist
Hoffenheim für Vollath also sicherlich die falsche Adresse.

Theoretisch klingt das gut, aber wenn Du ne Familie mit Kindern zu ernähren hast, kannst evtl.
nicht mehr auf so nen hohen Roß sitzen,.... 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/1066-ren%C3%A9-vollath/?postID=44697#post44697
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